



"2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista"

COMUNICADO 1282

PRESENTA DIP. DIEGO ECHEVARRÍA EXHORTO RELACIONADO A LA CONTAMINACIÓN DE LAS PLAYAS EN EL ESTADO

- **Solicita que se informe sobre programas o acciones para combatir las descargas de aguas residuales vertidas al mar**
- **La proposición fue respaldada por la mayoría de las y los diputados**

Mexicali, B.C., sábado 29 de julio de 2023.- El diputado Diego Echevarría Ibarra, presentó en el Pleno un exhorto, dirigido a la Gobernadora del Estado, para que instruya al titular de la Secretaría para el Manejo, Saneamiento y Protección del Agua, a fin de que informe al Congreso, sobre los programas o acciones encaminadas a resolver la contaminación ambiental de las playas y aguas marítimas en el Estado.

A consideración del inicialista, esta problemática es provocada principalmente por las descargas, de aguas residuales de las plantas de tratamiento, vertidas al mar, por lo que también solicita que se mantenga una vigilancia permanente a fin de prevenir daños, amén del medio ambiente, a la salud de la población.

En su exposición de motivos Diego Echevarría precisó que, tristemente muchas playas están contaminadas y no son aptas para su uso con fines recreativos, debido a que rebasan los niveles de 200 enterococos en 100 mililitros de agua medida que las autoridades de salud utilizan para establecer que una playa implica un riesgo sanitario.

El año pasado permaneció cerrada durante meses, la Playa Hermosa del municipio de Ensenada al ser considerada la mas contaminada de todo el país, como resultado de aguas residuales de la Planta de Tratamiento el Gallo, operada por la Comisión Estatal de Servicios Públicos.

Recientemente, la descarga de aguas negras al mar en la zona del Sauzal, y el colapso del colector de la calle primera, ha provocado el cierre de la playa Stack por sus altos índices de contaminación.

Por su parte en las playas de Tijuana, existe un gravísimo problema que ha escalado a un tema de contaminación binacional, provocado por la descarga de aguas residuales de la planta de tratamiento de Punta Bandera, que vierte 1700 litros de aguas negras por segundo al mar.

Con respecto al municipio de Rosarito, detalló que la Playa Pelicanos arroja parámetros por encima de los 200 enterococos, y que, según el reporte de autoridades de salud, la Playa Centro registra 1346 enterococos por cada 100 mililitros de agua.



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXIV LEGISLATURA

Unidad de Comunicación Social

“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

“Lo cierto es que hoy se requieren acciones concretas para solucionar esta problemática que amenaza la salud pública, y la sustentabilidad de la actividad turística en el Estado”, concluyó Diego Echevarría.